

concrètement l'engagement de l'Indonésie à garantir le succès de l'APEC et la réalisation de ses objectifs.

Avant les réunions de l'APEC à Osaka, j'aurai le plaisir de pouvoir consulter des hauts fonctionnaires et des dirigeants d'entreprises de l'Indonésie pour entendre leurs vues sur la façon dont nous pouvons collaborer plus étroitement à la réalisation de ces objectifs.

Nous devons certes veiller à ce que « l'architecture » de l'APEC corresponde à la vision proposée par les dirigeants à Bogor, mais aussi, à un niveau très pratique, à ce qu'elle permette à des gens d'affaires comme vous – en Indonésie et au Canada – de saisir efficacement la myriade de nouveaux débouchés commerciaux qui s'offrent en Asie du Sud-Est et en Amérique du Nord.

Votre Chambre de commerce, en tant que groupement bilatéral de gens d'affaires concrétisant notre partenariat économique croissant, permet de présenter aux dirigeants politiques des deux pays les vues des milieux d'affaires concernant l'évolution de l'APEC et de la politique commerciale multilatérale, ainsi que son impact sur vos activités.

Je suis heureux d'avoir pu vous rencontrer ce matin pour vous livrer mes vues sur les questions qui façonnent le climat des affaires au Canada et en Indonésie, et qui sous-tendent le développement continu de nos relations bilatérales.

J'ai hâte de revenir en Indonésie avec le premier ministre Chrétien et l'Équipe Canada, et je compte bien assister à la signature d'ententes sur les projets commerciaux que tant d'entre vous poursuivez.

Au revoir en janvier!